



## Mot du président

### Engagement citoyen



Honneur et fierté de vous annoncer le grand retour en 2022 de «Stars in The Place», placé sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI. Porté par la star mondiale Gims, ce méga-concert international gratuit, parrainé par Lamalif Group depuis 2019, met à l'honneur le Royaume du Maroc. En soutenant ce show mondial de grande envergure, notre groupe, en tant qu'entreprise citoyenne, veut contribuer à la démocratisation de l'accès à la culture et au divertissement. Notre soutien à «Stars in The Place» exprime haut et fort notre engagement citoyen auprès des villes et territoires.

Je vous donne rendez-vous, le 29 décembre 2022, à la Place Jemaa El Fna à Marrakech, pour une 4ème édition «Stars in The Place» mémorable.

MOULAY LAKBIR ISMAILI ALAOU

## L'Événement

### «Stars in The Place» fait son grand retour



Fort du succès de l'édition 2019, le méga-concert international «Stars in The Place» revient, après une pause due à la crise pandémique, pour une nouvelle édition éclectique, le 29 décembre 2022, à la place mythique de Jemaa El Fna, à Marrakech. Design, mise en scène, direction artistique, programmation,... le comité exécutif de «Stars in The Place» a concocté tout un programme pour offrir un show exceptionnel au grand public. «Stars in The Place» honore les valeurs d'ouverture, de tolérance et de fraternité du Royaume du Maroc.

C'est un rendez-vous incontournable pour les marocains et les touristes pour se réapproprier l'espace public dans le cadre d'une expérience culturelle festive et pleine d'émotions.

## Faits marquants

### Célébrer la paix et la fraternité



«Paix et fraternité, tels sont les messages-clés mis en avant par Stars in The Place. En portant cet événement, nous voulons exprimer à Sa Majesté le Roi Mohammed VI et à tous les Marocains notre amour pour le Maroc et notre ferme volonté de contribuer à la grande dynamique économique et culturelle que connaît notre cher pays sous la conduite éclairée de Sa Majesté le Roi» : Gims et Youssef Aarab, fondateurs de «Stars in The Place».

# Le ministère de la Jeunesse et de la Culture soutient «Stars in The Place»



Dans le cadre des préparatifs de la quatrième édition de «Stars in The Place», le comité exécutif a été reçu en audience par M. le Ministre de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication, Mehdi Bensaid, le 6 septembre 2022, à Rabat. Une audience marquée par des échanges constructifs sur les modalités de partenariat. Au cours de cette rencontre, le comité exécutif, présidé par Moulay Lakbir Ismaili Alaoui, PDG de Lamalif Group, a présenté les grandes lignes et les nouveautés de l'édition 2022 de «Stars in The Place». De son côté, M. Bensaid n'a pas hésité à exprimer son soutien et ses vœux de succès pour cette quatrième édition.

## Repère

«Stars in The Place» : L' édition 2019 en chiffres

140.000

Plus de 140.000 spectateurs

15

15 partenaires et sponsors de renom

50

50 médias nationaux et internationaux

1 million

Près de 1 million de vues sur YouTube

## Images



**LAMALIF**  
GROUP  
De la ville à la vie

[www.lamalifgroup.ma](http://www.lamalifgroup.ma)



[Se désinscrire](#)